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Beratungsverlauf: 
Herr Dr. Bätcke berichtet, dass im Loheisterweg kurz vor dem Kanaldamm eine S-Kurve sei. Bei 
dieser sei es für Fußgänger und Radfahrer schwierig, diese entlangzugehen/-fahren und bittet 
darum, den Weg mit Recycling auszubessern, damit es nicht mehr so schlammig sei.

Herr Jochens hat vorab mehrere schriftliche Anfragen gestellt (siehe Anlage).

Zur Anfrage „Nichtwiederfachgerecht hergerichtete Aufgrabungen“: Herr Goetze entgegnet, 
dass die Norderstraße sowie weitere Straßen angeschaut worden seien. Im Sinne der Entwäs-
serung und Fahrgeschwindigkeit sei der Zustand im Tunnel Norderstraße tolerierbar. Man sehe 
keine Notwendigkeit für Veränderungen. Die bemängelten Aufgrabungen haben zu keiner 
Nachbeanstandung geführt.

Zur Anfrage „Moorreger Weg“: Herr Goetze entgegnet, dass im Finanzausschuss dazu umfang-
reicher berichtet werde. Die Bauarbeiten würden sich dort unter anderem durch die Bodenver-
hältnisse umfangreicher gestalten als angenommen. Am Immanuel-Kant-Weg sollten die Arbei-
ten erst einmal weitergeführt werden. Jedoch gestalte sich die Situation dort ebenfalls proble-
matisch. Es habe sich ein „Grundbruch“ zugetragen, daher könne erst in ca. 2 Wochen weiter-
gearbeitet werden. Gespräche würden fortwährend laufen.

Herr Früchtenicht bedankt sich für die rasche Beseitigung des Schlaglochs in der Hafenstraße. 
Er teilt mit, dass der Straßenbereich aus seiner Sicht jedoch weitreichender neu geteert werden 
müsse und erfragt, ob dies auf der Prioritätenliste stehe. Herr Goetze verweist darauf, dass der 
Ausschuss im Rahmen der Haushaltsberatungen die Prioritäten festlegt.

Herr Stümer berichtet, dass die Grünflächen am Wachsbleicherweg aufgrund des Ausweichver-
kehrs durch die Bauarbeiten in der Heimstättenstraße ausgefahren seien. Diese sollten ausge-
bessert werden.


